

検討委員会意見一覧

内訳1	内訳2	内訳3	ページ	意見(要約)	回答
1 基本理念・基本方針	はじめに		1	2020年までに完成させなければならない理由について、後述されているが、市民から疑問が寄せられる部分なので、はじめにも記載した方が、説得力がある。併せて、日石町に建設する理由についても、市民の関心があるところである為、メリットや適地と判断した理由もはじめにの中で、説明した方が良いと思う。	「現庁舎は、建設から約50年が経過し、「経年による建物の老朽化」、「庁舎の分散による市民サービス機能などの低下」、「執務空間の狭隘による性能不足」、「来庁者用駐車場の分散配置による機能発揮不足」などの諸問題を抱えています。これら現庁舎が抱えている問題を解消するには、より機能的な庁舎を建設する必要があると判断し、検討を進めてきました。」 の次に、以下の1文を加えたい。  「平成26年度から庁舎整備基金を設置するなど、財源についても並行して検討してきた結果、その一部に、普通交付税措置のある合併特例債を利用することが、当市にとって最善であると考えました。合併特例債の発行期限が、平成32年度末までと迫っていることから、平成32年度中の完成を目指して事業を進めることとしました。」
2 基本理念・基本方針	はじめに		1	日石町3・4街区という記載が出てくるが、場所の説明がないので、はじめにの中に、図で表記した方が良いのではないか。	日石町の図は入れることとしたい。
3 新庁舎の整備方針	行政運営に関わる機能	窓口機能 相談機能	10	機能の内容に目指すべき姿を記述したのは良いが、窓口機能と相談機能だけ、現状についての表現が入っている。他との統一性を考えて、今後こうしたいという表現に変更した方が良いのではないか。	現状について記載されている「これまで…」の部分については削除したい。
4 新庁舎の整備方針	市民サービスに関わる機能		13	市民サービスに関わる機能に関する図が今回新たに加わったが、7ページにも市民サービスに関わる機能を中心とした各機能の相関図があり、その図だけでも意図している事は理解できる。なくてもよいのでは。	イメージ図は削除することとしたい。
5 資料編				資料編のページ表記 資-1のような形に修正した方がよい	対応済。
6 資料編	アンケート			アンケート結果のグラフのN表示や単位の記載が落ちている為、再度単位等は精査した方がよい。	対応済。
7 その他			22、25、27	本編に資料編との関連性を入れる	本編中に「資料編〇ページ参照」という形で記載したい。